

A MANERA DE PROLOGO

La aparición de la Revista de Psicología de nuestro Departamento, constituye un motivo de satisfacción para nuestra comunidad. Ella representa la voluntad de exponer una parte de nuestro trabajo —aquél que tiene que ver con la reflexión y la investigación— a la consideración de estudiantes, psicólogos y otros profesionales interesados en esta disciplina.

Este número —que ha implicado la superación de obstáculos de índole diversa— es la expresión del esfuerzo y entusiasmo de un grupo de personas, especialmente dedicados al desarrollo de esta iniciativa.

PSICOLOGIA, se inicia mostrando una variada gama de temas a través de sus páginas. Hemos querido que aparezca así por cuanto —en alguna medida— esto refleja nuestra situación actual.

Entendemos la revista como un vínculo, entre los docentes interesados en la investigación y reflexión alrededor de nuestra disciplina con los estudiantes de nuestra carrera, los departamentos afines de nuestra Facultad de otras universidades y con el público general.

Saludamos y agradecemos a las personas, miembros y autoridades de nuestra universidad que apoyan, facilitan y celebran esta iniciativa.

Hemos cumplido con la primera aspiración y ahora, junto con esto, iniciamos la preparación del segundo número del presente año. Esperamos que estos esfuerzos iniciales se reproduzcan regularmente, en lo que pondremos nuestra mejor voluntad.

GABRIEL REYES FIGUEROA

**DIRECTOR
DEPARTAMENTO PSICOLOGIA**